# 校長室通信



阿蘇西小学校 校長だより No.20 令和7年3月10日

文責 田上邦宏

#### 学習発表会、大変お世話になりました。

早いもので3月に入り10日が経過しました。学校では、学習・生活両面において、1年間のまとめに入っています。自分や友達、クラスの頑張りや成長を見付けたり認めたりして、次の学年への希望や目標につなげていきます。6年生はいよいよ卒業証書授与式まで2週間を切りました。小学校生活をふり返るとともに、夢や希望をもって、中学校生活での目標を掲げてほしいと思います。卒業式には、在校生と一緒に感謝の気持ちをもって臨みたいと思います。



さて、大変遅くなりましたが、先月20日に行いました学習発表会には、平日の大変寒い中に、多くの保護者の皆様にご観覧いただき、ありがとうございました。また、保護者の方から、子供たちの発表の様子、また、その指導に関わった職員に対して、大変嬉しいお言葉を多くいただき、子供たちはもちろんですが、私たち職員一同も、充実感・達成感を得ることができたところです。

### 今年度最後の授業参観・学級懇談会、PTA総会、大変お世話になりました。

先週5日(水)に行いました、授業参観・学級懇談会、PTA総会では、平日の大変お忙しい中にご 出席いただき、ありがとうございました。授業参観では、1年間の学校生活や生まれてきてからのこと を振り返ったり、保護者の方へ感謝の思いを伝えたりする学年があるなど、心が温かくなる時間が展開 されているように思いました。また、PTA総会につきましても、今年度の学校の振り返りとともに、 家庭学習やSNS等の使い方、子供さんの様子の変化などについて、説明やお願いをさせていただきま した。ご不明な点やお尋ね等がありましたら、学校(教頭)までお知らせください。

## 「ありがとう!」の気持ちいっぱいの6年生を送る会&お別れ遠足でした!

先週7日(金)は、6年生を送る会・お別れ遠足でした。まず、体育館で行われた6年生を送る会では、「ありがとうを伝える会」の中で、各学年から6年生へ寄せ書きが渡され、その後、レクリエーションが行われ、全校児童で楽しく交流の時間をもちました。会の進行は、来年度リーダーとなる5年生が行いました。





体育館での会が終わると、楽しみにしていたお別れ遠足です。今回の目的地は、赤水にある蛇石神社でした。春を感じさせる陽気の中、約3kmの道のりを45分程かけての移動でした。6年生と手をつないで歩く1年生はとても嬉しそうでした。現地に着くと、美味しいお弁当を友達と楽しそうに食べる光景が広がっていました。蛇石神社を管理されている方のお一人で、お二人のお孫さんが本校に通っている日田秀喜さんが、子供たち全員におみくじを引かせてくださり、おみくじを引いた子供たちは、その順番に大いに



盛り上がっていました。また、6年生には一個ずつお守りをくださるなど、子供たちにとっては、貴重なプレゼント、思い出となりました。日田さんには、一般の参拝客がいらっしゃるお忙しい中に、温かいお心遣いをいただきましたこと、心から感謝いたします。本当にありがとうございました。

#### ■ 保護者の皆様にお願い

先日のPTA総会の「下期学校評価(保護者)アンケート結果」でお伝えしましたが、子供さんを迎えに来られる際に、東側出入り口の【出口】から入られる方がいらっしゃるとのこと。東側の出入り口は3箇所ありますが、【入口】は中央の1箇所のみとなっています(写真の赤枠が入口)。事故が起きないよう、子供たちの安心・安全を守る観点から、ご理解とご協力をお



願いします。保護者の方の代わりに、ご親族等が迎えに来られる際にも、一言お伝えいただきますようお願いします。